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张廷璧
武汉大学

生命科学院教

授、红桃 K 集

团副总裁兼首

席科学家、红桃

K生血剂和“红魔”减肥晶发明人，

中央电视台“东方之子”、上世纪

90 年代“全国首富教授”。

在解决了中国 4 亿人的贫血问
题后，张廷璧教授12年前又盯上了
减肥，终于在 2012年底成功研发最
新一代减肥产品——“红魔减肥晶”，
并破解了肥胖的终极秘密！

人们知道，脂代谢紊乱、过多
的脂类物质存储在腰、腹、大腿等
部位的脂肪细胞里，是造成肥胖的
原因。多年深入研究后张教授则发
现了更大的奥秘：脂肪细胞里的脂肪
其实又分为“游离脂肪”和“板结脂
肪”——三酸甘油脂，俗称“脂肪球”。

常规的减肥手段，不但存在失
水、厌食、没精神、拉肚子、恶心
等副作用，需要节食、运动，费时费
力，而且顶多只能减掉“游离脂肪”，
对顽固的脂肪球根本无能为力！科学
减肥，必须像“红魔减肥晶”一样
能去除脂肪球。

我要减肥，马上！
【让所有想减肥的人无法抗拒的】——“红魔”减肥三大魔力   >>

 张廷璧教授介绍，“红魔

减肥晶”不但能加速游离脂肪

的燃烧及代谢，更独具吸附、

分解、排出顽固脂肪——“脂

肪球”的功能，一举清剿脂肪

囤积的大本营！科技上的突破

成就了“红魔”三大魔力：

1、减肥速度更快。同步

分 解、燃烧游离脂肪和顽固

的脂肪球，别的产品只能干一

件事的时间，“红魔”可以干

两件事，当然速度更快。

2、减后更稳定、不反弹。

脂肪球就好比是顽固脂肪居

住的房子，“红魔”把房子都

给彻底拆了，脂肪没有了它赖

以生存的环境，当然不会再次

堆积。

3、安全、综合效果更全面。

纯天然，没有任何副作用；而

且科学实验发现，“红魔”不

但将脂肪分 解转化为能量的

能力是左旋肉碱的 9 倍，而且

还能将部分脂肪球转化为胶

原蛋白，去皱美白、增强皮肤

弹性和光泽，降三高、通调肠

胃、延缓衰老的作用也很明显。

【让所有想减肥的人向往的效果】——7 天减 10 斤！不反弹！  >>
“红魔减肥晶”由红桃 K

集团生产，质量信誉有保障；

网络上粉丝们好评如潮；经

全 国 1200 万“ 红 粉” 验 证，

减肥效果更是又快又好又不

反弹：

一般 3 天开始减重，1 周

减 重 10 斤左 右，1 个月平均

减重 15.7 斤，单纯性肥胖者

1 个月减掉 20—30 也不在话

下；不跑 肚、 不反 弹、 不用

强制节食和运动；减重后皮

肤不会起褶皱，反而更加紧

致、 弹性；美白去皱、 淡化

色斑效果显著；降三高、改

善肠胃功能和延缓衰老的作

用常给服用者带来意外惊喜。

【给所有想减肥的人吃下的定心丸】——张廷璧教授亲口承诺    >>
1、“红魔”绝不含违禁成

分，如检测出一例，赔 偿 10

万元；

2、不请明星代言，把有限

的精力和费用都用到生产上；

3、红桃 K 生血剂当年成

为补血第一品牌靠的是效果，

“红魔减肥晶”的效果我也敢

跟全世界所有产品打擂台。只

要消费者按照“红魔减肥中心”

的指导正确服用 1 周以上，效

果不理想，无条件退货退款； 

4、绝不跟那些假冒伪劣

的地摊产品比低价，我们追求

的是“性价比全国最优”。

自打生完孩子以后，身材一直恢
复得不好，老公有时候干脆喊我“胖
子”，又解释说其实他不在乎体重，
哼！红魔减肥晶不但帮我减了将近40
斤，色斑也淡了，内分泌都跟着变好
了，关键是老公又叫我“小宝贝”了！

看着一个多月前和现在的照片，
连我自己都不敢相信！可我实实在在
不到两个月减了30 多斤，而且皮肤
还更加紧致有弹性了！红魔是我用过
效果最好的！

特惠公告
红桃 K 集团特别设立“红魔

·全国直销中心”，每日前 50 名
订购者还将获得意外优惠。
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这雇主真大气！一次“买断”月嫂十年时间
他们如此挽留月嫂，我们湖南人又怎样聘、留月嫂？

每年春节后保姆都难找。家住
深圳福田香蜜湖的施小姐为了留住
服务了3年的保姆，今年初，她一次
性支付了保姆灿姐10年工资三十多万
元，给灿姐儿子在观澜买房付首付。

施小姐说，保姆灿姐带孩子去
花园里晒太阳时，总免不了被邻居
挖墙脚，要么开出高薪，要么给予
更多的休息时间。施小姐说，3年来
给灿姐涨了3次工资，但都不是灿
姐主动提出来的，而是觊觎她家保

姆的邻居们哄抬起来的。
灿姐的儿子在深圳富士康打

工，今年准备结婚，但30万元的买
房首付款一时 拿不出，施小姐听
说后决定一次性支付灿姐10年的
工资。施小姐说，虽然一次性砸了
三十多万，但通过这种方式也就买
断了灿姐10年的时间，以后不怕被
人挖走。

记者从深圳安子新、好姐 妹
及中家等大型家政公司了解到，普

通保姆月薪站上3000元，而熟练保
姆的月薪已从去年的3000元升至
3500元到3800元。

“很多保姆回到内地之后，都
不回来了。”深圳安子新家政服务
连锁管理有限公司统计，往年元宵
过后到公司待工的保姆在80至100
人左右，今年只有30人左右。但市
场需求并没有下降。

（据《南方都市报》）

文/何勇
近十多年来，每年春节过后，很

多城市都会上演“保姆荒”，保姆难
找。一些雇主为了顺利招到保姆，或
者留住自己比较中意的保姆，纷纷采
取给保姆涨工资的办法，使得保姆
工资一路上涨，达到社会的中上等水
平，甚至一些高级月嫂的月薪已经突
破万元，远远超过了白领收入，成为
名副其实的高收入群体。

雇主采取一次性给保姆支付长
达10年的高达30万元工资，让保姆从
短工变成事实上的长工，以留住
保姆，稳住保姆。应当说雇主的
出发点很好，为保姆儿子买房及
时提供了首付，让其完成了买房
心愿，又通过一份长达10年的合
同留住了保姆，不再担心保姆遭邻
居挖墙脚。但是，靠一次性支付10年
30万元工资的办法留保姆，风险也是
显而易见的。因为保姆的工资逐年上
涨，人民币也在不断贬值，一次性支
付10年工资，实际上就将保姆工资过
度固化，即使有规定工资逐年上涨幅
度，也很难与保姆市场接轨，容易损
害保姆的合法权益，引起保姆的不
满，为今后的工资纠纷埋下了隐患。
另一方面，雇主目前中意保姆，认为
保姆是个好保姆，雇主与保姆之间关
系非常好，但是并不意味着在今后长

达10年时间里，雇主与保姆的关系始
终一直相处很好，雇主会一直中意保
姆。一旦雇主对保姆产生不满，想解
雇保姆，支付出去的工资如何讨回，
又该讨回多少，又将成为难题。

事实上，留住保姆，不能只是靠
涨工资这种单一手段，而应多走心，
多用真心和真情对待保姆。不少雇
主以及雇主家人，平时对保姆态度
不是特别好，纯粹把保姆当成打工人
员，态度比较冷淡和轻慢，对其吆五
喝六，趾高气扬，根本看不到保姆的
优点，导致不少保姆在内心对雇主有
不满和怨恨，在雇主家中没有归属感
和家庭感。等到保姆辞职不干，或者
回到老家，雇主手忙脚乱，家里乱套
时，才念起保姆的好。另一方面，在保
障保姆合法权益方面，也是为了保障
自己合法权益，雇主对于没有与家政
公司签订劳动合同的保姆，不妨与保
姆签订劳动合同，为保姆买上社保，
消除保姆的后顾之忧。

在破解保姆荒方面，政府应当
提供引进保姆的平台，向南亚、东南
亚国家开放家政市场，引进外国家
政人员，弥补本地保姆资源缺口。同
时，志愿者组织等社会组织多为居家
老人提供一些基本的家政服务，减
少社会对保姆的需求量，从而为保姆
市场降温。

凤眼时评>>

别忽视付长工资留保姆的风险

如何选一个优秀月嫂？
“单独两孩”政策出台，也为月

嫂等服务行业带来了新商机。该如何
找到一个优秀合格的月嫂呢？珊华
爱婴家政服务公司的负责人吴华介
绍，可以从三个方面来考察：第一是
看，观察月嫂是不是有足够的耐心、
细心和爱心；第二是问，了解月嫂是
不是具备护理宝宝和产妇的专业知
识；第三是检查月嫂的健康证、身份
证以及月嫂证，是否三证齐全。

湖南省妇联家庭服务平台负
责人周萍表示，不少月嫂培训机构
与医院合作，开展月嫂培训项目，
经过培训后，月嫂即可取得培训机
构颁发的“上岗证”。目前，与月嫂
工作资质相关的证书，有人力资源
和社会保障部下发的“育婴师”、
“保育员”，还有“母婴护理专项能
力证书”。

长沙人怎样挽留月嫂？
吴 华 向 今 日 女 报 / 凤 网 记 者

透露：目前，大部分月嫂的报酬
以按月付的形式结算，还没出现
过年薪制的支付情况。产妇出了
月子后，如果还想要月嫂继续服
务，月嫂就转为育婴员，工资也
会做相应的调整。

吴华介绍，有的雇主如果对月
嫂很满意，想要挽留的话，会送很
贵重的礼物，“像茅台酒啊，或高档
的衣服”。她遇到过在一个雇主家
做过一年的月嫂，“那个月嫂是特
别优秀，年底的时候，老板还打了
一万块钱红包，希望她还能留在他
们家继续做”。

吴华介绍，在他们公司，基本
上每个月的订单都会接满，最早的
三个月前就会预订，每年的10月左
右是预订的高峰。

月嫂凭什么这么走俏？
月嫂 凭什么这么贵？业内人

士表示，首先应该是由供求关系决
定的，“80后”“90后”产妇更看重
“科学生育、科学护理”，另外家庭
很重视，经济上也负担得起，对高端
服务需求强大。另外，从业者却严
重供不应求，“当月嫂就是当保姆”
的旧观念还未转变，没有形成职业
观念，从业者的流动性也很大。

目前湖南市场选择月薪上万
元月嫂的消费者并不多，选择月薪
5500～6000元的比较多。高级月嫂
的等级也并非凭 空而定。湖南金
领伟业公司对高级月嫂的标准定为
“做到三年以上，带过20个宝宝以
上”。这些全部有存档，每服务一
个顾客都要顾客签字打分，看到顾
客的意见才能领工资。

今日女报/凤网见习记者 章清清

延伸阅读>>


